



仏大統領選、マクロン勝利

北野幸伯

5月9日版

(5) 90年代に入ると、「共産主義の総本山」ソ連が崩壊した。これに、「旧共産圏」がやつきます。新自由主義は、グローバリズムを推進します。これで、「旧共産圏」が一気に資本主義圏に入ってきたこと



大統領に当選したマクロン候補(By Karim Jelatat, via Wikimedia Commons)

▼マクロン勝利は、グローバリズムの逆襲でした。

90年代になると、「共産主義の時代」が遡死の重傷を負います。新自由主義は、グローバリズムを推進します。これで、「旧共産圏」がやつきます。新自由主義は、グローバリズムを推進します。これで、「旧共産圏」が一気に資本主義圏に入ってきたこと

皆さんご存知のこととおもいますが、フランス大統領選挙で、マクロンさんが勝利しました。得票率は、マクロンさんは65・5%、ルペンさんは34・5%。「圧勝」といってよいでしょう。今は、彼が勝利した意味について書きます。

命などもあり、世界は一気にグローバル化していきました。そこで、グローバル化が進むと、貧富の差が拡大していきます。

「グローバル化」をもう少し具体的な言葉でいきが自由になること。「金」の動きが自由になつたので、金持ちは才なくしてよくなつた。『人』の動きが自由になり、貧しい国から豊かな国にどんどん移住するようになります。税金を払わなくてよくなつた。フシヨアを普通に使えるようになります。富は、8人の富豪に集中

○「オックスフォード(Exxon)」は16日、世界人口のうち所得の低い半分に相当する36億人の資産額と、世界で最も裕福な富豪8人の資産額が同じだとする報告書を発表し、格差が「社会を分断する脅威」となると警鐘を鳴らした。

★月6000円以下で暮らしている人は、世界に14億6000万人いる。★貧富の差はますますひろがっている。

2011年、「ウォール街を占拠せよ!」運動が盛り上がりました。そのときのスローガンは、「私たちは99%だ!」つまり、「ますます豊かな国に住んでいた人々がどんどん投入されるたまう。その一方で、もとから金持ちはますます富む。」

★ISテロ富の差の拡大による貧困問題:

月6日、イギリスは国民投票で「EU離脱」を選択しました。そして、2016年6月、イギリスは国民投票で「反グローバリズム」の時流が強く変化することを示しています。

●山口昌子『フランスよ、どこへ行く』を読み解く

山口昌子『フランスよ、どこへ行く』(山口昌子著、産経新聞出版、2007年)

◆山口昌子『フランスよ、どこへ行く』を読み解く

●山口昌子『フランスよ、どこへ行く』(山口昌子著、産経新聞出版、2007年)

深沢正雪著「勝ち組」異聞

(無明舎出版)を読む

「勝ち負け」抗争の今日的再考

岸和田仁(『ブラジル特報』編集人)

「勝ち組」

深沢正雪著

〔ブラジル日系移民の

戦後70年の歴史〕

著者: 深沢正雪

定価: 本体1800円+税

発行: 無明舎出版

ISBN: 978-4-86368-001-2

発行日: 2017年5月10日

著者: 深沢正雪

著者:

